

LUZINAY

Des employés municipaux entretiennent les chemins



Les voies communales font l'objet d'un entretien intensif en cette période estivale où la végétation prolifère plus rapidement. Les employés municipaux interviennent dans tous les quartiers au fur et à mesure des semaines. Photo Le DL/Françoise Granjon

Comme tout au long de l'année, mais particulièrement en cette période estivale où la végétation prolifère plus rapidement, les employés municipaux de la commune de Luzinay sont à pied d'œuvre, quotidiennement, pour l'entretien des rues et des chemins. Un entretien nécessaire pour faciliter l'accès aux piétons, comme lors des promenades en famille.

Les riverains ont pu apercevoir les employés municipaux ces jours derniers sur le chemin piétonnier entre le quartier d'Illins et le centre-bourg. Ces employés interviennent dans tous les quartiers au fur et à mesure des semaines.